

Egipcio El Hadary, jugador con más edad en los mundiales de fútbol



Volgogrado, 25 jun (DPA) - El arquero egipcio Essam El Hadary se convirtió este lunes en el jugador de más edad en disputar un Mundial al saltar al campo con 45 años, cinco meses y diez días en el partido frente a Arabia Saudí en Volgogrado.

Los cinco futbolistas más veteranos que actuaron en un partido mundialista:

Edad Jugador País Partido Fecha

45 años, 161 Esaam El Hadary Egipto EGY-KSA 25/06/18 días

43a, 3d Faryd Mondragón Colombia JPN-COL 1-4 24/06/14

42a, 39d Roger Milla Camerún RUS-CMR 6-1 28/06/94

40a, 365d Pat Jennings Irlanda del NIR-BRA 0-3 12/06/86

40a, 292d Peter Shilton Inglaterra ITA-ENG 2-1 07/07/90

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/165424-egipcio-el-hadary-jugador-con-mas-edad-en-los-mundiales-de-futbol>



Radio Habana Cuba